

第2期市議会モニターの意見等への対応①(令和元年7月12日～令和元年10月9日)

参加者名等	要望等の概要	質問区分	対応(回答含む。)	対応区分
1 瀧川一夫	① 9月11日一般質問傍聴にての感想 ●●議員の「街路樹マネジメント」「地域防災力」についての質問内容はとてもいいと思う。 答える側の担当部長は、メモを読み上げるだけのもので、全く心に残らない。 市長の答えは、自分の言葉で響きが素晴らしいものがあります。 今後の対応を注視したい。	意見	・部長の答弁は市の方針を堅持する必要があるため難しい部分があります。	回答で終了
2 西山薫	① 令和元年第2回定例会 9/10本会議を傍聴いたしました。 その中で、●●議員の「加須西中学校校庭整備について」の質問について、興味深く聞いておりました。 西中の校庭の木で覆われている部分は伸びてくると道路にはみ出してくるので、本当に幅が狭くなり危ないなと感じます。また、校庭の砂も冬の強風時などは、スプリンクラーを使用しても無駄なくらい住宅地のほうへと流れて行ってしまうのが現実です。やはり木を切るなどのその場その場の対応ではなく、フェンスに変えるや砂を特殊なものに変えるなどの、永久的なものに変えていく必要があると感じました。 ご近所と学校のより良い関係性を保つためにも、重要であると考えます。実現できるようよろしくお願いします。	意見	・意見として承ります。	回答で終了
3 内田親	① 令和元年第2回定例会 9月2日(月)本会議を傍聴しての所感 第2回定例会開会第1日目である。全議員出席のもと開会された。 1. この日は、議案の上程、市長の提案説明及び担当部長の予算内容説明と決算認定に係る説明と、議案審議を進めるうえで大変重要な日程となっている。 特に9月議会は、決算議会ともいえる長丁場となる日程となっており、今後の審議の経過等にも大いに関心を持った次第である。 1. 本会議の雰囲気は相変わらずである。 議場は緊張感があり、厳粛であり、粛々と進められており好印象を持った次第である。 1. 補正予算の内容説明は、個所付けなどあったものの、型どおり法令等を根拠としながらのものである。 また、決算認定にかかる内容説明は、前年度の実績と成果についてのものであるが、時間をかけての数値の羅列に終始しており、ある程度実績報告であるのでやむを得ないところもあると思うが、早口での説明と相俟って若干理解するのに苦労したのではないだろうか。 議員各位におかれては、以降の審議に如何様に対応するのだろうか。(余計な心配か) 1. 過日、某市議会において、定例会初日の本会議を欠席したとのことで、某市議が「誠に申し訳ない」と謝罪したという新聞報道があった。 議員活動、議会活動は公私を問わず大変厳しいものなんだなあ」と受け止めた次第である。 議員各位におかれては、常に「自らの責任で市民の負託にこたえて欲しい」と改めて感じた次第である。	意見	・活発な議員活動に取り組んでまいります。	回答で終了

※質問区分:①意見、②要望、③質問

※対応区分:①回答で終了、②未対応、③対応中、④対応済

令和2年1月16日現在

第2期市議会モニターの意見等への対応①(令和元年7月12日～令和元年10月9日)

参加者名等	要望等の概要	質問区分	対応(回答含む。)	対応区分
3 内田親	<p>②</p> <p>1. 当日の傍聴者は、2名である。 議会に対する関心が薄い、といえよう。 傍聴者を増やす手立てはないだろうか。 議員各位の真剣に取り組まれている姿を、そして市政運営の動きを是非とも目の当たりに見て欲しい、と願うものである。</p>	意見	・意見として承ります。	回答で 終了
	<p>③</p> <p>1. なお、加須市議会だより第41号にて 12月定例会より、本会議のインターネット中継の導入・開始予定、との記事があるが、市民の関心の高まり、利用を期待したい。</p>	意見	・意見として承ります。	回答で 終了
	<p>令和元年第2回定例会 9月9日(月)本会議を傍聴しての所感 本日は、上程された議案に対する質疑を中心に、委員会への付託、討論、採決などの日程である。 予定どおり議事は進められ、大変有意義な1日であったと思った次第である。 それにしても傍聴者が3名とは寂しい限りである。 議案質疑は5名であった。</p> <p>④</p> <p>1. 提案された案件は、平成30年度の決算認定12件、そして条例関係9件他であるが、すべて重要案件であり、大いに興味を持って傍聴した次第である。 1. 質疑のポイントは、議員各位が地域で抱える問題、そして重要課題となっている施策の内容説明を求めているものと受け止めた次第である。 1. これに対し、執行部の答弁はほとんど数値で終始していたが、しかし的確で分かり易く、懇切丁寧な説明であったと思うので、質疑された議員はもとより全議員各位には十分理解され、了解されたのではないだろうか。 1. そして、最終的には各位の持論(意見)を披瀝し、要望・提案を付し質疑を終了する、というものであった。 1. 傍聴する者としては、一連の質疑、答弁、意見・要望・提案という流れは分かり易く、自然とそのやり取りにはまり込んでしまうのではないだろうか。(私見として述べる) それにしても執行部の答弁は、当を得ておりそつがない。 議員との事前調整ができているのであろうか。 1. 決算特別委員会での十分なる審議、そして同じく各常任委員会での審議を期待するものである。</p>	意見	・意見として承ります。	回答で 終了

※質問区分:①意見、②要望、③質問

※対応区分:①回答で終了、②未対応、③対応中、④対応済

令和2年1月16日現在

第2期市議会モニターの意見等への対応①(令和元年7月12日～令和元年10月9日)

参加者名等	要望等の概要	質問区分	対応(回答含む。)	対応区分
3 内田親	<p>令和元年第2回定例会 市政に対する一般質問に関して9月12日(木)傍聴 全日程(4日間)の傍聴は叶わなかったが、質問議員の件名(趣旨)から市政各般にわたる夫々の思いが伝わってくる。 今期定例会における質問議員は15名である。 登壇者が大変多く、市政進展のために本会議という場を生かし、発言されることは誠に喜ばしい限りである。 そして</p> <p>⑤ 1. 地域において現在問題となっていることへの対応について 2. 早急に検討すべき或いは取り組むべき課題について 3. 安全安心のまちづくりのために、市政に反映させるべき諸事業について 4. 未来のまちづくりに対する提言・提案について</p> <p>など、質問事項が広範多岐にわたっており、また建設的意見も多くまさに市政各般にわたる内容になっている、といえよう。 市政運営にあたっては、市民の声としてしっかり受け止め、行政と議会が一丸となって着実に市政進展が図られるよう、そして真剣に取り組んでほしいと願うものである。 議員各位に心からの敬意と感謝を申し上げる次第である。</p>	意見	・意見として承ります。	回答で 終了
	<p>令和元年第2回定例会 9月18日(水)本会議を傍聴 本日は、民生教育常任委員会に付託された案件の委員長報告、質疑、討論、採決の日程である。 報告後、修正案が提出され、発議者代表から提出の説明があった。 委員長報告に対する質疑はなかった。 このことは、執行部の詳細な説明があり、質疑等もあり、結果として十分審議は尽くされたものと思料するものである。 質疑はなかったが、原案に対する反対討論が1名あった。 なお、修正案に対しては、起立少数で否決された。本日の議事日程も極めてスムーズに進められ、良かったと思う。</p>	意見	・意見として承ります。	回答で 終了

※質問区分:①意見、②要望、③質問

※対応区分:①回答で終了、②未対応、③対応中、④対応済

令和2年1月16日現在

第2期市議会モニターの意見等への対応①(令和元年7月12日～令和元年10月9日)

参加者名等	要望等の概要	質問区分	対応(回答含む。)	対応区分
	<p>かぞ市議会だより第41号発行に関する所見</p> <p>1. 14ページ 研修会、シェイクアウト訓練、市議会モニターとのこと</p> <p>15ページ 市民公開研修講座のこと</p> <p>16ページ 議員活動の紹介のこと</p> <p>⑦ それぞれ定例会以外の日常活動の一端が伺える記事が掲載されている。 大変ご苦勞を頂いていることが伝わってくるようである。 市政進展のため、変わらぬ議員活動に取り組んで欲しい。</p> <p>1. 定例会における議会報告について 各般にわたり詳細に報告されている。 審議内容等についても十分理解できる。 編集の更なる充実に取り組まれることを願うものである。 関係各位に敬意と感謝を申し上げたい。</p>	意見	・意見として承ります。	回答で 終了

※質問区分:①意見、②要望、③質問

※対応区分:①回答で終了、②未対応、③対応中、④対応済

令和2年1月16日現在

第2期市議会モニターの意見等への対応①(令和元年7月12日～令和元年10月9日)

参加者名等	要望等の概要	質問区分	対応(回答含む。)	対応区分
4 小森谷弥生	<p>一般質問の子供の貧困対策についての発言を受けて 国による幼児教育の無償化が始まったばかりだが、人口減少により子供は社会の宝物だということ を踏まえたうえで、当市の脆弱な財政を考えると、以上の負担は熟考しなければと思う。</p> <p>〈給食費の支給について〉 ① 食は親が子に対して与えなければならない一番基本的なもの。 一律に支給すれば手間は省けるが、裕福な家庭や支払い能力があるにもかかわらず、支払わない 家庭からは徴収したほうが良い。生活保護についても同様だが、娯楽や贅沢は避け、できるだけ公 の力は借りずに努力している親も多勢いる。血税を使っての総底上げは不平等、本当に足りない所 に補うのがベストだ。子供を持つことは成人するまで命懸け位の責任を持つ。親力にもっと期待した らどうか。</p>	意見	・意見として承ります。	回答で 終了
5 植竹浩昌	<p>① 1. 会議運営に関すること 9月12日(木)の本会議を傍聴しました。委員長を始め、議員の皆さん、市役所各部署の責任者の 方々が真摯に取り組んでいる様子を確認することができました。 会議運営とは離れますが、質問の中にあつた「私立保育園の監査」については、すでに報道で承 知していたというものの、追及の甘さを感じるのは私だけではないと思います。その後の報道によれ ば、不当請求の返済を加須市は求めないと、もっと厳格に対応すべきと思います。</p>	意見	・意見として承ります。	回答で 終了
	<p>② 2. かぞ市議会だよりに関すること 全体構成、文字の大きさなど、いつもの読みやすいものになっています。ただし、発行時期につい ては、紙ベースのためか、会議終了後の相当期間が経過した後になってしまいます。速報ベースと してホームページ等による報知の必要性を感じたので、ホームページ内を検索したところ、「議案審 議結果一覧表」として掲載されていました。できるだけ詳しい内容にして是非とも続けてください。</p>	意見	・引き続き市議会だよりが早く発行できるよう 努力してまいります。市議会ホームページのイン ターネット録画中継に文字情報も掲載してお りますのでご利用ください(正式な会議録では ありません)。	回答で 終了
	<p>③ 3. 市議会ホームページに関すること いつもの通り、全体的に落ち着いた構成で、利用者の好みもあるでしょうが、それなりに良く出来 ていると思います。ホームページにある「議案審議結果一覧表」については、前項2の通りです。 市議会とは異なりますが、ホームページの記事の一つである「便利サービス」にある「電子申請・ 申請書ダウンロード」に格納されている書式は、10月6日現在、平成・・・と表記されています。利用 者に都度修正させるよりも、令和・・・に修正しておいてください。この書式を利用するのは特定の方 だけでしょうが、対応願います。</p>	意見	・意見として承ります。 (執行部へ対応を依頼し、対応済みとなってお ります。)	回答で 終了

※質問区分:①意見、②要望、③質問

※対応区分:①回答で終了、②未対応、③対応中、④対応済

令和2年1月16日現在